

38

■ C'est le nombre de pompiers qui sont intervenus sur l'incendie de la place du cloître qui est intervenu dans la nuit du 20 au 21 mars. Le travail des soldats du feu s'est poursuivi pendant deux jours pour éviter qu'il ne reprenne. Ils ont été mis à l'honneur, comme les policiers, par la Ville à l'occasion d'une cérémonie qui s'est tenue en mairie le jeudi 14 avril.

## LA phrase

« Ils font honneur à notre devise : Discipline, valeur et dévouement »

Chantal Bacanini, directrice départementale de la sécurité publique, présente lors de la cérémonie tenue en mairie par les élus pour rendre hommage aux policiers et aux pompiers



Capture d'écran du passage vidéo pris par le drone et qui devrait figurer dans le film ©Dronevideoeservice

## DJ en devenir

Le bar le 17 propose aux personnes souhaitant s'essayer en public à leur talent de DJ de saisir leur chance en suivant l'adage : « Qui ne tente rien n'a rien! ».

17, rue Victor Garnier, ouvert de 20 heures à 3 heures du matin.



Avec pas moins de 7 associations de danses, les Provinois ont du choix. L'Académie Barbot-Perrot, Banost Crazy Dancers, les Dancieries Thibaut de Champagne, Mel'Assoc, Mille et une Nuits d'Orient et Viens Danser se sont associés, pour un week-end avec le carrefour de la danse. Les visiteurs ont pu s'initier à la bachata, aux danses classique, country, médiévales, orientales, de salon, au hip hop, modern jazz, rock et autre salsa...

## Contactez-nous

La République : 06 79 13 80 29

Journaliste de secteur :

Sébastien Lattanzio

sebastien.lattanzio@larepublique.com

Correspondants :

Patrick Auvinet, 06 08 57 44 79

Mathilde Marinne, 06 08 56 96 23

Mélanie Lavoisier, 06 62 47 93 33

## EDUCATION. Un film pour la promotion du lycée Thibaut de Champagne

Associé avec le lycée Suger de Saint-Denis via son BTS audiovisuel, l'établissement a travaillé à la réalisation d'un documentaire de 22 minutes pour sa mise en valeur.

Le lycée Thibaut de Champagne vit une nouvelle ère. Plus que jamais associé avec son passé suite aux importants travaux de rénovation qu'il a connus ces dernières années, le lycée passe à une nouvelle étape.

### Avec Versailles

Son proviseur, Eric Mansencal s'est mis dans la tête l'idée de réaliser un film pour promouvoir son établissement et sa devise « Réussir son avenir dans un

site historique ». « L'idée est de montrer à nos futurs élèves comment est l'établissement par rapport à ce qu'il est et ce qu'il a été. »

Pour y parvenir, il a reçu le soutien du lycée Suger de Saint-Denis et son BTS Audiovisuel.

« Nous avons déposé un dossier pour savoir si le lycée Suger pouvait faire un reportage sur notre lycée en prenant l'exemple de l'émission Des racines et des ailes », explique Eric Mansencal, fier d'avoir été retenu d'autant que le second sujet à bénéficier de cette aide du lycée Suger porte sur le château de Versailles.

« Ce film est préparé par des élèves en 2<sup>e</sup> année de BTS. Ils seront professionnels l'an prochain

et doivent valider leurs études », se félicite le proviseur. Les élèves présenteront leur réalisation en fin d'année devant un jury.

### 50000€ d'économie

Un travail qui s'il avait dû être rémunéré auprès de professionnels, aurait coûté 50 000 € à l'établissement. L'établissement ayant seulement dû payer la réalisation d'images par un drone.

Pendant une vingtaine de minutes, le lycée Thibaut de Champagne se dévoilera par ses filières (bac général, CAP Commerce, Bac gestion administration, Bac technologique STMG, BTS assistante gestion PM/PME, section football, enseignement d'exploration et option EPS, ou encore son histoire

avec notamment les interventions de François Verdier, Pierre Bénard et Hervé Charles. Aujourd'hui, ce sont 1 020 élèves qui font l'histoire du lycée pour une capacité maximale de 1 084.

Une expérience qui ravit le proviseur qui voit, à travers les premiers rushes visionnés, l'aboutissement d'un projet qu'il a suivi de près : « L'articulation du film correspond à mes attentes. J'ai retrouvé le fil conducteur. J'ai construit le scénario et j'ai vu la réalisation du film ».

Destiné à être diffusé sur le site du lycée, le film sera projeté officiellement pour la première fois lors de la remise des diplômes en fin d'année.

Sébastien LATTANZIO

## Deux lycées pour un projet

La réalisation d'un film de promotion de 22 minutes revenant à 50000€, le lycée Thibaut de Champagne ne pouvait se permettre une telle dépense. Son film a donc été possible grâce à la collaboration avec la section BTS Audiovisuelle du lycée Suger de Saint-Denis. Pour cela, une douzaine d'étudiants, placés sous la houlette de leur professeur, Lorrain Harel a œuvré à la réussite du projet.

« On s'approche du réel »

« Les élèves ont six semaines pour mener le projet de sa découverte à sa réalisation », insiste le professeur installé en plateau pour voir évoluer ses élèves. « On s'approche du réel pour que les élèves puissent être autonomes tout de suite », explique Lorrain Harel pour justifier un documentaire

tourné à la manière de l'émission « Des racines et des ailes ».

Pour cette réalisation, les élèves ont tout pris en main. Le casting de la voix off (Jonathan Benhamou), du journaliste (Nicolas Joigny), création de la musique, tournage, montage, réétalonnage de l'image, gestion des droits à l'image.

Les élèves ont fonctionné comme des professionnels qu'ils seront dans quelques semaines.

Il est à noter que cette formation est convoitée puisque le lycée Suger reçoit environ 4000 candidatures pour 60 places.

Lycée Suger - 6, avenue Leroy des Barres - 93200 Saint-Denis. Contact : 0148133760 - www.suger.fr